

La France en Espagne

Deux architectes français impliqués dans la grande fête valencienne des 'fallas'

Événement incontournable de la vie culturelle valencienne, Patrimoine immatériel de l'humanité reconnu comme tel par l'UNESCO depuis novembre dernier, les Fallas accueillent cette année deux Français porteurs d'un projet se voulant alternatif et respectueux de l'environnement.



Xavier Laumain et Romain Viault, par ailleurs Prix Europa Nostra de l'UE pour leur étude sur le Palauet Nolla de Meliana, travaillent depuis plusieurs mois sur une sculpture éphémère intitulée 'Postnatura', conçue entièrement en bois pour éviter l'émission de fumées nocives.

Le 16 mars, leur travail partira en fumée à l'image de l'ensemble des installations pour célébrer le jour de la Saint Joseph, patron des charpentiers. Toutefois, derrière cette démarche artistique éphémère, les deux créateurs souhaitent sensibiliser le public aux conséquences de la surconsommation sur l'environnement.

Pour en savoir plus, rendez-vous à l'exposition des *ninots* au Palais des Sciences de Valencia et le 16 mars lors de la Plantà de leur Falla à l'angle des rues Castiefabib et Marqués de San Juan.